

1年 保護者様

大阪市立岸里小学校
校長 木戸 安子

入学式延期に伴う、写真撮影コーナーの設置について

日々、暑くなつてまいりました。保護者の皆さまには、お子さんの体調管理や家庭学習をはじめ、入学式の延期、5月の入学オリエンテーションの実施につきまして、ご理解とご協力をいただき、感謝いたします。

さて、本校では入学式を、感染防止と暑さ対策に努めながら全校児童による「入学を祝う会」として行う予定です。「入学を祝う会」につきましては、6月末にお知らせの予定です。

つきましては、「入学式」の看板の前でご家族や友だちと写真撮影をすることが、思い出のひとつとなると思います。本校といたしまして、次のように、入学式看板を立て「写真撮影コーナー」を設置したいと考えています。ご都合の良いときにお越しください。

「入学式、写真撮影コーナー設置」

- 1 日時 令和2年6月15日（月）～6月19日（金） 15:00～18:00
- 2 場所 本校玄関エントランス付近

（ご相談等ありましたら、学校までご連絡ください。）

※大阪市教育委員会の指示に従いまして、このような措置をとらせていただきます。どうか、ご理解いただきますよう、お願ひ申しあげます。以下は、大阪市教育委員会よりの通知です。

保護者様

令和2年6月

大阪市教育委員会

入学式の参列について（お詫び）

向夏の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申しあげます。平素より本市の学校教育にご理解、ご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。

さて、本市におきましては、令和2年4月7日の「緊急事態宣言」発令以後、大阪市立幼稚園・小学校・中学校の令和2年度入学式・入園式の実施について、延期としてまいりましたが、この度、「緊急事態宣言」解除に伴い、各学校園に対して、臨時休業措置の終了と学校園の再開について通知いたしました。また、儀式的行事として入学式・入園式を実施する場合は、6月15日（月曜日）から6月30日（火曜日）の期間に実施することとしたところです。しかしながら、新規感染者数が限定的となった地域であっても、再度感染が拡大する可能性があることから、今回の入学式・入園式につきましては、参加者を原則として新入生（園児）・教職員・最小限の同居する親族及び最小限の在校生（幼稚園については在園児の参加はなし）にとどめ、ご来賓の参加についてはご遠慮いただくこととなりました。諸般の事情をご賢察のうえ、ご理解くださいますようお願ひ申しあげます。

急な予定変更のお願いに多大なご迷惑をおかけいたしましたこと、深くお詫び申しあげますとともに、各学校園に対しまして変わらぬご支援を賜りますようお願ひ申しあげます。